



Pièces 4 Pièces

Superficie 125 m²

Référence 1B756

Prix 15 000 €

Beaulieu-sur-Mer Appartement à louer (06310)

MAISONS & APPARTEMENTS

Beaulieu-sur-mer : Idéal pour vos vacances et profitez d'un environnement exceptionnel à quelques pas des commerces, de la mer, du port et de la gare. Très bel appartement duplex situé dans une résidence de standing sécurisée avec parc et piscine de 18 mètres, composé de 3 chambres 2 salles de bain dont une en suite, séjour ouvrant sur terrasse, cuisine séparée et équipée, espace bureau, garage et cave. L'endroit idéal pour passer des vacances !!*Disponible en juillet et août*Prix:

Beaulieu-sur-mer: Ideal for your holidays and enjoy an exceptional environment within walking distance of shops, the sea, the port and the train station. Very beautiful duplex apartment located in a secure luxury residence with park and 18 meter swimming pool, composed of 3 bedrooms 2 bathrooms, one of which is en suite, living room opening onto terrace, separate and equipped kitchen, office space, garage and cellar. The perfect place to spend a vacation!!*Available July and August*

SUD AZUR PROPERTIES

Avenue de la Liberté - 06360 EZE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





